

第2回「男木島に出かけよう！瀬戸芸を楽しもう！」

8月7日(水)9:15~16:00

第2回の講座では、前日グループごとで立てた計画に沿って英語でのコミュニケーションを楽しみながら、男木島&瀬戸芸の魅力を発見する旅に出かけました!!



前日の交流もあり、最初からみんな仲良く楽しそうに交流していました！



参加者はフェリーの待ち時間やフェリーが男木島に着くまでの時間を利用してたくさんの人とサイン帳を使って交流しました。



男木島へ到着!!
グループで円になって昼食をとりました。



昼食も終わり、いざ瀬戸芸へ!
炎天下の中みんな元気に
出発しました。



たくさんの瀬戸芸の作品に触れてきました!
途中アイスを食べる休憩するなどグループごとにそれぞれ男木島での時間を楽しみました。



2日目の男木島での瀬戸芸体験では、ゲストの皆さんと高校生が英語を使ってコミュニケーションをとり、楽しそうに交流していました。1日目には、英語力に自信がなくて話せていなかった高校生も、瀬戸芸を楽しみながら、ゲストと接していくうちに、ぎこちないながらも積極的にコミュニケーションをとれるようになっていき、講座の終わりには、ゲストの国のことなど英語で楽しそうに雑談をしている姿も見られました。

今回の旅は、高校生にとって今まで習ってきた英語を実際に使ったり、自分たちの地域について改めて学んだりする貴重な体験になったと思います。同時に、ゲストの皆さんにとっても、高校生と交流し、香川や日本の文化について学ぶ良い機会になったのではないかと思います。自分も英語が苦手ながらも、頑張って話せば伝わることを学びました。そして、高校生ともゲストとも楽しく中身の濃い時間が過ごすことができました。また、この旅によって香川の魅力をさらに発見することができたと思います。